

**Schöne Töne der „Krefelder Liederfreunde 1996“**

Ein Mikrofon war nicht nötig – die Stimmen der „Krefelder Liederfreunde 1996“ füllten mühelos den Raum der früheren Kapelle im Hospiz am Blumenplatz.

Das Konzert unter dem Motto „Melodien der Freude“ fand bei den Hospiz-Gästen und ihren Angehörigen viel Beifall.

Chorleiter Michael Sibbing hatte ein buntes Programm zusammengestellt – zum gemeinsamen Singen etwa mit „in einem kühlen Grunde“ oder „Die Gedanken sind frei“ oder zum Zuhören mit der „Europäischen Friedenshymne“ und „Kumbaya My Lord“.

Rund eine Stunde unterhielten die Sänger/-innen die Zuhörer im Raum und über die Video-Anlage auch die Gäste in ihren Zimmern.

„Wir sind froh, dass wir immer wieder mit solchen Besuchen eine Abwechslung schaffen können“, dankt Hospiz-Leiter Alexander Henes dem Chor für sein ehrenamtliches Engagement im Hospiz.



**Ein Hinweis an die Redaktionen: Bei Fragen bitte folgende Nummer anrufen: Nadia Joppen, djmedienservice niederrhein, Tel.: 02154/48 67-10 oder 0170 833 42 43.**